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Ein Bürger fragt an, ob das Protokoll in Bezug auf die Vorstellung des Pilotprojektes „Zwischen-
erwerb im Baulandmodell“ bereits vorliegt. Die Präsentation dazu fand am 21.06.2022 im Orts-
beirat statt. Herr Roggenbuck wird sich hierzu mit den zuständigen MitarbeiterInnen des Fachbe-
reichs Stadtplanung abstimmen. Herr Roggenbuck erklärt aber gleichzeitig, dass auch noch eine 
Auswertung in einer Ortsbeiratssitzung geplant ist. 
Des Weiteren erinnert der Bürger an die Einbeziehung bei der Beauftragung des Planungsbüros. 
Herr Roggenbuck teilt dazu mit, dass die Beauftragung frühestens im Februar/März 2023 statt-
finden wird.  
Herr Roggenbuck wird sich mit dem Fachbereich Stadtplanung aber auch nochmals besprechen, 
was den/die AnsprechpartnerIn für den Potsdamer Norden betrifft. 
 
Eine weitere Frage des Bürgers ist die Barrierefreiheit am Bahnhof Marquardt. Hierzu gibt es kein 
neuen Stand. 
 
Die Sportplatzeröffnung hat stattgefunden und war eine gelungene Veranstaltung. Dies teilt ein 
Bürger mit und lobt die Organisation. 
 
Es gab bei der Nutzung der Kulturscheune Beschwerden bezüglich der niedrigen Temperaturen. 
Hier fragt ein Bürger an, warum nicht mehr geheizt wird. Der Manager der Kulturscheune teilt 
daraufhin mit, dass aufgrund der Energiekrise für alle öffentlichen Gebäude die Vorgabe besteht, 
die Räumlichkeiten auf maximal 19 °C zu erwärmen. 
 
 

 


